

OVACIONES

DOMINGO 13 DE ENERO DE 2019 | NUMERO 25081 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Cambios a dictamen de Guardia Nacional

POR LILLIAN REYES RANGEL

El dictamen relativo a la Guardia Nacional será modificado con los resultados y propuestas obtenidos en las Audiencias Públicas en la materia, informó el diputado Mario Delgado Carrillo (Morena)

Durante la clausura de los trabajos, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) señaló que a partir de mañana los líderes de las fracciones parlamentarias representadas en San Lázaro se reunirán para hacer propuestas de redacción donde se reflejen las aportaciones derivadas de las audiencias que se realizaron durante la semana que concluyó.

Será el próximo miércoles, en el marco del periodo de sesiones

extraordinario, que las reformas sean discutidas, por lo que adelantó que se buscarán consensos.

“Tenemos la oportunidad en esta nueva institución para responder a lo que nuestro país necesita y asegurarnos que no se repitan los errores del pasado. Ese es el gran reto que tenemos frente. Los errores del pasado no deben ser un límite para que avancemos hacia el futuro”, apuntó.

En las conclusiones, se refrendó que el dictamen deberá dejar claro que el mando de la Guardia Nacional debe ser de carácter civil.

De igual forma, se deberán delimitar y respetar claramente las competencias del ámbito federal, estatal y municipal en materia de seguridad pública.

Ver página 2



Mario Delgado y Juan Carlos Romero Hicks. Viene lo más importante.

Pago de faltas cívicas con trabajo comunitario

POR LILLIAN REYES RANGEL

El gobierno capitalino informó ayer que de acuerdo con los nuevos lineamientos, las faltas cívicas se pagarán con trabajo comunitario.

Señaló que se contempla que el ciudadano infractor tendrá que realizar trabajo comunitario al cometer infracciones como desperdiciar agua, tirar basura, ingerir bebidas alcohólicas en vía pública, apartar lugares en la calle, no recoger heces fecales, orinar en vía pública, riñas,

vandalismo, arrancones, llamadas falsas a servicios de emergencia y detonación de cohetes.

En conferencia de prensa, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, presentó el plan de trabajo para fortalecer la Justicia Cívica, en el que se contemplan dos objetivos principales: la implementación de un sistema de información para el seguimiento de los casos y contar con nuevos jueces cívicos y secretarios de juzgado.

Ver página 8

RESCATAN A MIGRANTES



TUXTLA GUTIERREZ, Chis.- Más de ochenta indocumentados centroamericanos que viajaban hacinados en dos camiones fueron rescatados ayer.

Ver página 6

CONTINUA EL CAOS



Largas filas de vehículos para cargar combustible continúan generando congestiones viales.



Foto: Reuters

Desmiente AMLO a WSJ: estamos comprando más

Llaman a administrar gasolina por desabasto

Pide a mexicanos no consumir más de lo necesario; otro sabotaje

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó ayer a la ciudadanía a administrar la gasolina y consumir sólo lo necesario para poder regularizar el abasto en todo el país.

Reiteró su petición de comprensión y dijo que ante la contingencia es necesario un uso razonable del combustible.

Asimismo, informó que nuevamente se registró un sabotaje al ducto Tuxpan-Azcapotzalco, el cuarto en tres días consecutivos.

Sin embargo, aseguró que “hay reservas suficientes de gasolina y diesel. Poco a poco se garantizará el suministro. No nos vamos a dar por vencidos. Terminaremos de una vez por todas con el robo y el saqueo”.

Negó que se esté comprando menos gasolina como lo asegura *The Wall Street Journal*. “Eso es falso, desgraciadamente estamos comprando más. El desabasto es por el combate al huachicol”, expresó.

En el municipio de Ayala, Morelos, a donde acudió a firmar el Decreto para nombrar al 2019 Año de Emiliano Zapata, el presidente afirmó que los delincuentes dedicados a la ordeña “quieren jugar a las vengidas, (pero) no van a poder con la voluntad del pueblo”.

Explicó que hay gasolina, diésel y turbosina suficiente. Es cuestión de cambiar el sistema de distribución, controlar los ductos.

En este momento se abren y se cierran con orden y vigilancia para no seguir con el mercado negro que daña a la nación con más de 65 mil millones de pesos anuales.

“Hemos echado a andar, se ha empacado, se ha llenado el ducto de Tuxpan-Azcapotzalco, por poner un ejemplo, y tres días en la noche, prácticamente a la misma hora, a las diez u once de la noche, lo hicieron ayer (viernes), nos rompieron el ducto para que nos afecte el abasto de combustible”, acusó. Sin embargo, ya se tiene vigilan-

AÑO DE ZAPATA



AYALA, Mor.- Andrés Manuel López Obrador y Olga Sánchez Cordero, en reunión con familiares de Emiliano Zapata.

Afectada la actividad en Central de Abasto

El mercado mayorista más grande de América Latina, la Central de Abasto de Ciudad de México, normalmente lleno de bullicio y rebosante de clientes, lucía semi vacío en medio de una crisis de abastecimiento de gasolina que ya empezó a retrasar la llegada de productos al enorme complejo comercial.

En un intento por frenar el alarmante robo de gasolina, el Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador cerró ductos de la petrolera estatal Pemex que transportan los combustibles desde sus refinadoras y son atacados por delincuentes.

La medida ha provocado desde inicios del año largas filas en las estaciones de servicio de varios estados, incluyendo las de la popu-

losa capital, dificultando traslados de clientes y mercancías.

El complejo de más de 320 hectáreas con capacidad para almacenar 120 mil toneladas de productos y donde diariamente convergen unos 62 mil vehículos y camiones de carga, no está exento de los efectos secundarios del plan gubernamental.

Proveedores de los mayoristas que surten a otros comercios como tiendas y pequeños mercados o “tianguis”, cafeterías, restaurantes, bares y hoteles, han dejado de entregar sus productos con la regularidad habitual debido a las dificultades para transportarlos por la falta de combustibles.

Ver página 3



Hay reservas suficientes de gasolina y diésel Poco a poco se garantizará el suministro. No nos vamos a dar por vencidos. Terminaremos de una vez por todas con el robo y el saqueo”.

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

Refuerzan combate a ordeña

Personal del Servicio de Protección Federal se sumó a la estrategia del gobierno de México en contra del robo de combustible, informó la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

Con ello reforzará la seguridad en instalaciones estratégicas de Petróleos Mexicanos (Pemex), en refinadoras (Salamanca, Guanajuato y Azcapotzalco, Ciudad de México), así como en 19 terminales de almacenamiento y despacho en Tabasco, entre otras.

Además, desplegó policías especializados en la seguridad física a instalaciones estratégicas en diferentes estados, entre los que destacan Aguascalientes, Guanajuato, Hidalgo, Querétaro, Michoacán y Zacatecas.

También se reforzó la vigilancia en puntos estratégicos para Pemex en el Estado de México y la Ciudad de México, detalló en un comunicado la dependencia federal.

Protección Federal se sumará a las tareas que realizan ya las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena), de Marina Armada de México (Semar) y la Policía Federal, además de autoridades estatales y municipales.

Ver página 3

FRANCIA

Continúan las protestas contra el gobierno de Macron

Página 7

COMERCIO

Reducirá China restricciones a inversión extranjera

Página 4

FORTALEZA

Hila el peso siete semanas consecutivas con ganancias

Página 4